

Je ne sens plus rien
I Don't Feel Anything Anymore

Un film de
A film by

Noémie Marsily & Carl Rosens



COPRODUIT PAR ZOROBABEL ET L'OFFICE NATIONAL DU FILM DU CANADA
CO-PRODUCED BY ZOROBABEL AND THE NATIONAL FILM BOARD OF CANADA



NFB
CNO



Canada



Images : Tirées de la production / Production Stills

LE FILM

Lui est magicien, elle est pompière. Pour se tenir à l'écart des aléas de la planète agitée, les deux amoureux vaquent à leurs occupations quotidiennes dans une nacelle perchée dans les airs. Leur défi : se maintenir en équilibre tout en haut alors que tout va de travers ailleurs. Mais la vie est ainsi faite que les pompiers doivent éteindre des feux et les magiciens, se donner en spectacle. Comment alors assumer ses devoirs dans ce monde détraqué?

Auteurs du court métrage d'animation musical *Autour du lac*, qui avait ravi les festivaliers en 2013, Noémie Marsily et Carl Roosens signent cette fois **Je ne sens plus rien**, une satire de notre monde en déroute. Soutenu par une ligne agile et souple, le récit bascule d'une situation loufoque à l'autre en provoquant chaque fois l'étonnement. Le déroulement des péripéties, ponctué d'envolées absurdes, est porté par une riche trame sonore où, en écho au désordre contemporain, s'entremêlent bruits, musique et même la voix de la soprano québécoise Natalie Choquette.

À PROPOS DES RÉALISATEURS

Noémie Marsily

Après ses études en arts, Noémie Marsily s'oriente vers la bande dessinée et le roman graphique, signant des ouvrages qui mettent en évidence l'originalité de sa démarche. Elle prolonge celle-ci avec succès dans le cinéma d'animation. Son conjoint, Carl Roosens, et elle réalisent en 2010 *Caniche*, puis, en 2012, *Autour du lac*, un clip couronné de plusieurs prix dans les festivals. En 2014, elle réalise une minisérie d'animation avec Carl Roosens, *Moustique*, diffusée sur Canal+. L'ONF et le studio belge Zorobabel coproduisent en 2016 un court métrage d'animation conçu par le couple, **Je ne sens plus rien**, porté à la fois par un humour absurde et des préoccupations sociales.

Carl Roosens

Diplômé en arts, Carl Roosens est le fondateur du groupe musical Carl et les hommes-boîtes. Sa compagne, Noémie Marsily, et lui signent en 2010 *Caniche*, suivi en 2012 d'*Autour du lac*, d'après l'une de ses chansons. Le film est primé à Annecy et dans d'autres festivals internationaux. Il tourne également deux séries d'animation empreintes de poésie et d'humour caustique : *Pauvre histoire pauvre*, de 2011 à 2015, puis *Moustique*, en 2015, coréalisée avec Noémie Marsily. En 2015, le studio belge Zorobabel et l'ONF collaborent pour une première fois en amorçant la production de **Je ne sens plus rien** de Roosens et de Marsily, court métrage insolite qui porte un regard narquois sur le désordre du monde.



Photo : Zorobabel

THE FILM

He's a magician. She's a firefighter. Isolating themselves from the chaos of a world in turmoil, the two lovers live in a crane basket high in the sky, where they go about their daily business. Their challenge: keep their heads, here up above it all, while everything falls apart down below. But when reality calls—when fires need quenching and people need entertaining—how can they best make themselves useful in a world gone off the rails?

Noémie Marsily and Carl Roosens, whose animated musical short *Around the Lake* charmed festival-goers in 2013, return with **I Don't Feel Anything Anymore**, an unsettling satire of life in an unsettled world. Drawn in an evocative style with simple, stark lines, the film takes us from one bizarre and startling situation to the next. This twisting tale with occasional flights of absurdist fantasy is accompanied by a rich soundtrack that captures the confusion of modern life, blending odd sounds, music and even the voice of Quebec soprano Natalie Choquette.

ABOUT THE FILMMAKERS

Noémie Marsily

After her studies in fine arts, Noémie Marsily began creating comics and graphic novels that revealed a cutting-edge style. She soon made a successful foray into animation. She and her partner, Carl Roosens, completed the animated short *Caniche* in 2010 and followed it up in 2012 with *Autour du lac*, which picked up awards at several festivals. In 2014, the couple created the animated miniseries *Moustique*, which aired on Canal+. In 2016, the NFB and Belgian studio Zorobabel co-produced the couple's animated short **I Don't Feel Anything Anymore**, which uses surreal humour to probe social issues.

Carl Roosens

An art school graduate, Carl Roosens is the founder of the band Carl et les hommes-boîtes. He and his partner, Noémie Marsily, made the short film *Caniche* in 2010 and followed it up in 2012 with *Around the Lake*, which was based on one of his songs. This second film picked up an award at Annecy and other festivals around the world. Roosens also created two lyrical and bitingly funny animated series: *Pauvre histoire pauvre* (2011-2015) and *Moustique* (2015, co-directed with Marsily). In 2015, Belgian studio Zorobabel and the NFB teamed up to produce the couple's offbeat short film **I Don't Feel Anything Anymore**, a sly look at our chaotic world.

Scénario, réalisation et animation / Script, Direction and Animation **NOÉMIE MARSILY** et/and **CARL ROOSENS**

Musique originale et conception sonore / Original Music and Sound Design **PIERRE YVES DRAPEAU**

Cantatrice / Opera Singer **NATALIE CHOQUETTE**

Producteurs / Producers **DELPHINE COUSIN, DELPHINE RENARD, WILLIAM HENNE (ZOROBABEL), MARC BERTRAND (ONF/NFB)**

Productrice exécutive / Executive Producer **JULIE ROY (ONF/NFB)**

Coproduit par / Co-produced by **ZOROBABEL** et / and **l'OFFICE NATIONAL DU CANADA - the NATIONAL FILM BOARD OF CANADA**

espacemedia.onf.ca/epk/je-ne-sens-plus-rien

© 2016 - 9 min 31 s

mediaspace.nfb.ca/epk/i-dont-feel-anything-anymore

RENSEIGNEMENTS

Canada 1-800-267-7710
 États-Unis 1-800-542-2164
 International +1-514-283-9000
 Internet onf.ca
 info@onf.ca



FOR MORE INFORMATION

Canada 1-800-267-7710
 USA 1-800-542-2164
 International +1-514-283-9000
 Internet nfb.ca
 info@nfb.ca

© 2016 Office national du film du Canada. Imprimé au Canada. | National Film Board of Canada. Printed in Canada.

Je ne sens plus rien
 I Don't Feel Anything Anymore